

## Trino de Gustavo Petro tiene enojados a los empresarios y dirigentes del Valle



Foto:

Tomada de Twitter @PetroGustavo

**El político comparó al azúcar con la cocaína y despertó diversas reacciones ya que esta es una de las principales economías de la región.**

---

Por: Víctor Tabares / BLU Radio

El senador Gustavo Petro tiene molestos a algunos dirigentes políticos y empresariales del Valle del Cauca por comparar al azúcar con la cocaína en uno de sus más recientes trinos.

“Tenemos 250.000 hectáreas sembradas para producir **una de las peores drogas de la historia de la humanidad: el azúcar**”, trino Petro en una respuesta a María Fernanda Cabal sobre el fallo de la Corte Constitucional.



**Gustavo Petro**   
@petrogustavo



¿Sabían ustedes que el azúcar es una droga mucho más dañina que la marihuana o la cocaína?

Tenemos 250.000 hectáreas sembradas para producir una de las peores drogas de la historia de la humanidad: el azúcar.

**María Fernanda Cabal**  @MariaFdaCabal

Los magistrados de la @CConstitucional ignoran el riesgo que representa para nuestros niños estar expuestos a consumidores de alcohol y drogas.

Los espacios públicos deben ser escenarios destinados a promover la recreación, la cultura y el deporte. #ParquesSinDrogaNiAlcohol

 7.292 10:48 - 9 jun. 2019



 7.450 personas están hablando de esto



Esta afirmación causó rechazo en los empresarios, políticos y gremios azucareros de la región **quienes afirman que la industria de la caña ha impulsado el desarrollo del país y genera miles de empleos.**

Publicidad

[Le puede interesar: Fotografía del NY Times también abandonó el país tras trino de María F. Cabal](#)

Una de las primeras en reaccionar fue la gobernadora del Valle, Dilian Francisca Toro, **quien aseguró que no se puede comparar el narcotráfico con la economía legal.**

“No se puede comparar los cultivos ilícitos y del narcotráfico con la economía legal de la caña que **nos está generando empleo y mejores condiciones de vida**”, dijo Toro.



 **Gustavo Petro** ✓  
@petrogustavo

 **Dilian Francisca T.** ✓  
@DilianFrancisca

No existen valores cuando el populismo prefiere los cultivos ilícitos a la producción de Caña que genera miles de empleos, exportaciones y riqueza legal. En el Valle del Cauca trabajamos de corazón por la economía legal.

♥ 786 15:46 - 9 jun. 2019

💬 517 personas están hablando de esto

## Publicidad

Por su parte, el representante a la cámara por el Centro Democrático por el Valle del Cauca Christian Garcés, **aseguró que se trata de una estrategia para desestabilizar este sector económico, que es el más importante en el departamento.**

[No deje de leer: Ordenan a la Inspección del Ejército investigar videos revelados por Petro](#)

“Él está dedicado desde hace mucho tiempo a buscar destruir el sector azucarero en el norte del Cauca, Valle del Cauca y en parte del Eje cafetero **donde también tenemos cultivos**”, dijo Garcés.

“Este sector genera estabilidad económica, progreso y empleo”, agregó.

 **Christian Garcés** ✓  
@ChriGarces

La izquierda radical ataca el azúcar porque saben que este sector genera estabilidad (empleo, ingresos, seguridad) en el Valle del Cauca impidiendo que el narcotráfico y la ingobernabilidad se tomen el suroccidente y después acabar con el País.

**Gustavo Petro** ✓ @petrogustavo  
¿Sabían ustedes que el azúcar es una droga mucho más dañina que la marihuana o la cocaína?

Tenemos 250.000 hectáreas sembradas para producir una de las peores drogas de la historia de la humanidad: el azúcar.  
[twitter.com/MariaFdaCabal/...](https://twitter.com/MariaFdaCabal/)

♥ 531 13:55 - 9 jun. 2019

 430 personas están hablando de esto



## Publicidad

Al reciente trino del senador Petro, que involucra este sector de la economía, se suma su polémica propuesta en campaña, en abril de 2018, cuando formuló comprar uno de los ingenios azucareros del norte del Cauca, según él, **para entregar las tierras a las comunidades de esa zona del departamento.**